

Inacap Coyhaique recibe a nuevos estudiantes con jornada de inducción

Inacap Coyhaique dio la bienvenida oficial a los nuevos estudiantes que se integrarán a la comunidad educativa durante el año académico 2025. Con el objetivo de generar un ambiente de integración y conocimiento mutuo, se llevó a cabo una jornada de integración cargada de actividades diseñadas para facilitar la adaptación de los estudiantes a su nueva vida universitaria.

La jornada dinámica estuvo a cargo de la empresa “Efecto Gut”, especializada en actividades de integración y recreación. A través de estas actividades, los nuevos estudiantes pudieron interactuar entre sí, fomentando lazos de amistad y compañerismo, además de comenzar en el desarrollo de habilidades blandas, claves para todo estudiante y futuro técnico o profesional.

Nuestros estudiantes tuvieron la oportunidad de conocer las instalaciones y los talleres donde se desarrollarán sus clases, familiarizándose con los espacios en los que estarán aprendiendo y creciendo profesionalmente.

Patrice Van de Maele, Vicerrector de Inacap Coyhaique señaló “nos complace recibir a los nuevos estudiantes. Este tipo de



actividades son fundamentales para que los jóvenes se integren de manera más fluida a la Educación Superior. En Inacap, buscamos siempre acompañar a nuestros estudiantes en cada etapa de su formación, ofreciéndoles herramientas tanto académicas como personales para su desarrollo”.

Constanza Sepulveda, directora de admisión, expresó su alegría al recibir a los nuevos estudiantes “La vida estudiantil es uno de los aspectos que más cuidamos en

Inacap. Nos importa que los estudiantes no solo se sientan cómodos en sus clases, sino también en el entorno que los rodea. Con estas actividades de integración, buscamos que todos nuestros nuevos estudiantes se sientan parte de una comunidad que los apoyará durante todo su camino académico. Queremos que vivan una experiencia universitaria única y enriquecedora”.